Le Palais. Une rentrée sous les meilleurs auspices à Michel Lotte

Ouest-France le 05/09/2023



L'équipe éducative au complet autour de la principale, Frédérique Beauté (premier rang, 4e à droite).

Avec un effectif de 138 élèves, le collège Michel Lotte s'inscrit dans la stabilité. C'est ce qu'a précisé Frédérique Beauté, principale pour la deuxième année. « Une rentrée qui se présente bien. Je dois d'abord rappeler que le collège a connu un taux de 100 % de réussite au brevet ; c'est sans nul doute grâce à l'accompagnement dont tous les élèves ont pu bénéficier. L'équipe éducative est au complet et n'a pas connu de changement. Nous allons fonctionner, dès ce lundi, avec nos 17 enseignants. 2 professeurs des écoles ont, par ailleurs, accepté d'apporter leur concours une heure par semaine au soutien et à l'approfondissement des élèves de 6°. » A noter qu'une infirmière exerce à présent au sein de l'établissement, à temps plein.

Parmi les projets évoqués par Frédérique Beauté : la mise en place de la nouvelle 6^e, un échange scolaire avec l'Allemagne, un déplacement des élèves de 3^e en Normandie, un séjour des 5^{es} en rando nutrition, la reconduite de l'opération aire marine éducative. Par ailleurs, le collège est site pilote pour les deux heures d'activités sportives supplémentaires par semaine.